



Blutgeprägt und beeindruckend modern präsentiert sich diese dreijährige Tochter des Adagio de Talma. Bereits mehrfach konnte A Happy Hour das Auktionsteam durch ihr großes Talent beim Freispringen begeistern. Bei ihrer Stutenleistungsprüfung überzeugte sie ebenfalls und erhielt in allen Bereichen Höchstnoten bis 9,5. Die Stute gliedert sich in den erfolgreichen und bekannten Stamm 3389 ein. Ihr Vater Adagio de Talma konnte sich aktuell unter Inga Czwalina bereits mehrfach siegreich in der schweren Klasse zeigen. Muttervater Connor ist in Frankreich international erfolgreich. Ihre Urgroßmutter ist keine geringere als Wisma, die Mutter von Clarimo und Cassini I. Beides sind Zuchtheroen, die sowohl züchterisch als auch sportlich ihres Gleichen suchen.

This impressively modern 3-yr-old Adagio de Talma daughter influenced by TB blood has wowed the auction team several times over with her talented free jumping. She has also completed a convincing mare performance test and achieved excellent marks as high as 9.5 on all criteria. She comes from the successful and well-known mare family 3389. Her sire Adagio de Talma has current placings in classes through 1.45m with Inga Czwalina. Her damsire Connor is pursuing a very successful international show jumping career in France. Her 3rd dam is no other than Wisma, dam to Clarimo and Cassini I, two icons of the breed second to none as breeding and sport stallions.

Stamm/female line: 3389 · **gek. Hengste/licensed stallions:** Clarimo, Quintago, Cassini I+II · **Internationale Springferde/FEI show jumpers:** Cassini I (Franke Sloothaak), Clarimo (Rolf Göran-Bengtsson), Aperol (Lars Nieberg)

101	Züchter:	Guenther Sigrun	25336 Elmshorn
	Eigentümer:	ZG Hass Bettina und Reimer	25379 Herzhorn
	Geb.: 12.04.2015	DE421000093715	Stute
	Farbe: Braun	Größe: M	
Adagio de Talma SF FRA00110317581M	Lamm de Fetan SF	Fergar Mail SF	Laudanum xx Adoret Z HAN
		Harmony de Fe SF	Le Tot de Semilly SF Sirene d'Espo SF
	Pepite de Talma SF	Contender	Calypso II Gofine H
		Joyeuse SF	Qredo d.Pauls SF Midinette II SF
Catch Me ZB1-BP DE421000102510	Connor	Casall	Caretino Kira XVII ZB1
		Korrada S ZB1 VP	Cor de la Bryere SF Soleil H
	Prisma II ZB1-BP	Esteban xx	Prince Mab xx Giddy Squalls xx
Wisma H		Caletto II Prisma H	
Stamm 3389			